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Inauguration du planchodrome
Également le 4 juin s’est tenue l’inauguration du tout
nouveau planchodrome de Durham-Sud où Karine
Trahan, conseillère municipale, a pu raconter l’historique
du projet ainsi que les différentes étapes franchies pour
donner naissance à cette infrastructure exceptionnelle.

Faucheuse à vendre
La municipalité met en vente une faucheuse Kubota 2019
en excellente condition; modèle DM2028; au coût de
10500$. Pour informations: Éric Lessard (819-314-0771).

Camion de déneigement
À la suite d’un appel d’offres pour l’achat d’un camion de
déneigement, une soumission a été reçue. Comme celle-
ci a été jugée conforme au devis par les experts, le
processus suit son cours pour procéder à la transaction.

Fête des voisins
Le dimanche 4 juin dernier se tenait la Fête des Voisins au
terrain des loisirs. De nombreux citoyens de tous les âges
ont pu échanger et s’amuser dans les jeux pour enfants et
sur les terrains de pickleball et de shuffleboard.

Contacter le bureau municipal
Pour toute question ou commentaires concernant par
exemple les travaux publics, l’environnement, les loisirs
ou le service d’incendie, les citoyens sont invités à
contacter le bureau municipal qui, si nécessaire,
soumettra le dossier au conseil municipal.

Fermeture du bureau municipal
Il est à noter que pour permettre aux employés de prendre
des vacances, le bureau municipal sera fermé du 24 juillet
au 4 août inclusivement.

Barrages de castors
Comme ces constructions nuisent souvent au libre
écoulement des eaux et causent parfois des dommages
aux infrastructures humaines et aux terrains privés, la
municipalité a procédé à l’embauche de l’entreprise La
Trappe Extermination pour une période initiale de 12 mois
afin de procéder notamment à la capture et à la
relocalisation de castors ainsi qu’à l’identification des
barrages qui devront être démantelés.
Bien que les travaux se dérouleront aux endroits déjà
identifiés par la municipalité et éventuellement par le
trappeur, les citoyens vivant un problème lié aux castors
sont priés d’en informer la municipalité.

Les pompiers Éric Lessard et
Benoit Noël, accompagnés
de leur directeur Félix
Courchesne, étaient sur
place avec trois camions
d’incendie pour démystifier
les équipements et les
interventions.
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Récupération des gros rebuts
Encore une fois en mai, les différentes activités visant la
récupération et le recyclage des matières résiduelles a été un
grand succès grâce à la collaboration exceptionnelle des
citoyens de Durham-Sud. Ce qui a été récupéré:

Bois: 1,8 tonnes Meubles pour la réutilisation: 5 citoyens
Matelas et sommiers: 33 (0,8 tonne) Métal: 0,8 tonne
Plastiques agricoles: 5,2 tonnes

C’est sans compter la grande quantité d’appareils
électroniques apportés le 13 mai, les tas de branches apportés
à côté de la caserne ainsi que les 702 pneus acheminés chez le
recycleur depuis le début de 2023.

Merci de la contribution de tous !

Développement résidentiel
Le dossier du développement résidentiel en est un de
complexe, qui implique plusieurs intervenants et qui est
soumis à un encadrement règlementaire appréciable.

Pour cette raison, en plus des ressources disponibles à la
MRC, la municipalité fera appel aux services
professionnels de Service Conseil en Urbanisme afin
d’analyser la situation actuelle, d’identifier les possibilités
qui lui sont offertes et de déterminer les étapes à suivre
pour pouvoir éventuellement augmenter l’offre de
logement à Durham-Sud.

Plantation d’arbres
Le samedi 20 mai avait lieu la distribution de petits arbres
organisée par la municipalité et l’Association forestière
du Sud du Québec. Plus de 800 spécimens de 8
essences différentes, fournis par le gouvernement du
Québec, ont été plantés par 35 citoyennes et citoyens de
Durham-Sud. Merci de participer à cette activité
revitalisante pour notre environnement et notre esprit.

Assurances collectives
À compter de septembre prochain, les employés
municipaux pourront profiter d’un régime d’assurances
collectives.

Sécurité des élèves
Le vendredi 26 mai dernier, la Sûreté du Québec et le Centre de
services scolaire des Chênes tenaient une activité de
sensibilisation devant l’école destinée aux élèves, à leurs
parents ainsi qu’aux automobilistes.

Camp de jour
Compte tenu de la difficulté d’embaucher des employés pour
l’animation d’un camp de jour à Durham-Sud et de
l’expérience de l’an passé qui a eu des hauts et des bas, la

municipalité a pris la décision de profiter de l’offre de
Sainte-Christine. En effet, la logistique déjà bien rodée du
camp de jour de cette municipalité permettra donc à 13
enfants de Durham-Sud de vivre un camp de jour cet été.
La municipalité contribue bien sûr financièrement à cette
collaboration. La situation sera revue l’an prochain pour
entrevoir les possibilités d’un camp de jour chez nous.

Les bases de la prévention ont été
rappelées afin d’éviter les incidents
malheureux. Un tout nouvel outil a
d’ailleurs été présenté par la SQ Il s’agit
du cinémomètre vivant, un sac à dos qui
détecte et affiche la vitesse du véhicule
qui arrive près de l’élève afin de
sensibiliser l’automobiliste à sa vitesse.

Léane Bisaillon qui a
expérimenté le sac à
dos, accompagnée des
représentants de la SQ.


